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Some questions have been withheld for future release. 
 
La version française suivra. 
 
 
QS1. 
Base=All 
Single choice 
 
Do you currently belong to a professional or labour union, or have you been in one in the past? 
 
Yes, I currently belong to one 
Yes, I was in one in the past but not currently 
No, never 
Prefer not to say 
 
QS2. 
Base=Top two in QS1 
Single choice 
 
And was this a public (government) sector or private sector union? If you have been in multiple unions in 
your career, please think of the most recent union you were in. 
 
Government union 
Private sector union 
Not sure/ Can’t say 
 
[Text box] 
 
As you may know, more than 155,000 federal public servants – who work at places such as the Canada 
Revenue Agency, Veteran Affairs Canada, and Service Canada, and perform services such as processing 
tax returns and passports – voted in favour of a countrywide strike.  
 
QS5. 
Base=All 
Grid 
 
The Public Service Alliance of Canada (PSAC), which represents the bulk of the workers, is seeking 
several changes to the working contracts of the public servants from the government. 
 
Please tell us whether you support or oppose each of these:  
 
A 4.5% annual wage increase for three years 
Annual stipend for employees who speak Indigenous languages in the workplace 



Wage premiums of an extra $2.50/ hour for night shifts and overtime 
More annual paid family-related leave  
The right to work from home 
 
Strongly support  
Support  
Oppose  
Strongly oppose  
Not sure/ Can’t say 
 

Français 
 
QS1. 
Base=All 
Single choice 
Êtes-vous actuellement membre d’un syndicat professionnel ou d’une organisation syndicale? En avez-
vous déjà été membre par le passé? 
 
Oui, je fais actuellement partie d’un syndicat 
Oui, j’en faisais partie par le passé, mais plus maintenant 
Non, jamais 
Je préfère ne pas répondre 
 
 
 
QS2. 
Base=Top two in QS1 
Single choice 
Ce syndicat appartient-il au secteur public (gouvernemental) ou privé? Si vous avez été membre de 
plusieurs syndicats au cours de votre carrière, veuillez répondre en fonction du syndicat auquel vous 
avez appartenu le plus récemment. 
 
Syndicat du gouvernement 
Syndicat du secteur privé 
Je ne suis pas certain / je ne peux pas dire 
 
[Text box] 
Comme vous le savez peut-être, plus de 155 000 fonctionnaires fédéraux travaillant à des endroits 
comme l’Agence du revenu du Canada et Anciens Combattants Canada, chargés de la prestation de 
services comme le traitement des déclarations d’impôts ou des passeports, ont voté en faveur d’une 
grève à l’échelle nationale.  
 
QS5. 
Base=All 
Grid 
L’Alliance de la Fonction publique du Canada (AFPC), qui représente la majorité de ces fonctionnaires du 
gouvernement, revendique plusieurs modifications aux contrats de travail de ceux-ci. 
 



Veuillez examiner les réclamations suivantes et indiquer si vous êtes en faveur ou non de chacune 
d’entre elles : 
 
 
Une augmentation de salaire de 4,5 % par année pendant trois ans 
 
Une allocation annuelle pour les employés qui parlent une langue autochtone sur leur lieu de travail 
 
Une majoration de salaire de 2,50 $ / heure pour les employés travaillant en quart de nuit ou faisant du 
temps supplémentaire 
 
Davantage de congés payés pour obligations familiales par année 
 
Le droit de faire du télétravail 
 
 
Tout à fait en faveur 
En faveur 
Contre 
Tout à fait contre 
Je ne suis pas certain / je ne peux pas dire 


